



# ぞう組だより

No. 2

令和7年5月12日  
那珂市立ひまわり幼稚園  
益子 桃花

入園して1か月が経ちました。戸外で遊ぶことを楽しみにしていて「お外早く行こう」と話す姿や、のびのびと遊ぶ姿が見られています。また、お部屋では、名前を呼ばれると返事をしたり、友達と一緒に歌を歌ったりと元気いっぱい声がたくさん聞こえるようになりました♪

## <身支度>

おうちの人と離れるときに、寂しくてちょっぴり泣いてしまう子も、着替えになると頑張っている姿が見られます。難しいところは手伝いながら「自分でできた!」という経験を少しずつ増やしていけるよう見守っていければと思います。



帰りの身支度は、年長さんが手伝いに来てくれました。「次はこうやるんだよ」と一つ一つ丁寧に教えてもらい、とっても嬉しそうです♪

## <こいのぼり・ちょうちょ製作>



絵具を使ってうろこを作りました。自分で色を決めて、素敵なこいのぼりができました。



シールを貼って素敵なちょうちょが完成! 作ったちょうちょが玄関でみんなを出迎えてくれます♪

## <戸外遊び>



2人で仲良く長いトンネルへ! 声が響いたり、少し冷たく感じ、不思議そうな様子の子供たちです。

最初は、一人で遊んでいたお友達も「一緒に行こう」と声を掛けたり、仲良く手をつないだりや少しづつ友達とのかかわりが見られています。



## <朝・帰りの集まり>



朝や帰りには毎日歌を歌っています。繰り返し歌うことで、手でチューリップをつくって歌ったりと、楽しんで参加する姿が見られています。



## <昼食>



おうちの方が作ってくれるお弁当を楽しみにしていて「今日はお肉がいっぱい入ってるよ」などと嬉しそうに話してくれます。給食も完食する姿が多く見られています!